
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 50 
 

 

OGGETTO:   “Approvazione Rendiconto della Gestione relativo all’esercizio finanziario 2019”. 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno trentuno (31) del mese di maggio (5) dalle ore 09,35 in poi,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del  27/05/2021 prot.  n. 22021  , notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale. 
Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Segretario Generale, Dott. Gabriele Pecoraro. 

Presenziano ai lavori, ai sensi dell’art. 20, comma 3, L.R. 7/92, il Sindaco, Dott. Enzo Alfano, l’Assessore 

Pellitteri, l’Assessore Licari, l’Assessore Cappadonna e l’Assessore Siculiana. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 13 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero  X 13 ABRIGNANI Angelina  X 

2 VIOLA Vincenza  X 14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana  X 

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino  X 

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio  X 

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio X  

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica X  20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio  X 21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia  X 23 VENTO Francesco X  

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

  



IL PRESIDENTE 

. 

 introduce il secondo punto all’O.d.G. “Approvazione Rendiconto della Gestione relativo 

all’esercizio finanziario 2019”, dà per letta, non essendoci pareri contrari, la proposta di 

deliberazione in oggetto (All. A) e legge le  conclusioni del parere del Collegio dei Revisori dei Conti 

(All. B). 

 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sul punto all’O.d.G.. 

 

DI BELLA: afferma che anche su questa proposta valgono le  stesse considerazioni del punto 

precedente  e si augura che qualcuno, al di là dei Revisori, chiarisca i contenuti politici della 

proposta; 

 

Entra Martire, presenti n. 14. 

 

Entra Ditta, presenti n. 15. 

 

Entra Maltese, presenti n. 16. 

 

SINDACO: fa presente che era intervenuto nel Consiglio precedente facendo presente ciò che erano i 

contenuti della proposta. Ciò che è successo nel 2019 è ben noto a questo Consiglio che è stato 

coinvolto anche in sede di variazioni del bilancio; 

 

DITTA: conferma le osservazioni fatte sul rendiconto 2018, cioè i rilievi che riguardano la relazione, 

sulle irregolarità che sono evidenziate dal Collegio dei Revisori e quindi risulta ancora più grave 

visto che si tratta di un anno in cui c’era una Amministrazione che si presentava come attenta ed 

ancora aspetta le motivazioni per l’assenza di un fondo rischi per contenziosi. Questo è un rendiconto 

che dovrebbe riportare le variazioni fatte. Chiede al Dott. Di Como che fine hanno fatto i contributi 

statali e regionali per l’emergenza Covid. Chiede ufficialmente chiarimenti al Collegio dei Revisori; 

 

Esce il Presidente, presenti n. 15. 

 

Assume la Presidenza il Vicepresidente Maltese. 

 

DI BELLA: chiede delucidazioni ai Revisori su alcuni aspetti della relazione e se dai numeri che 

saltano fuori dal rendiconto si possa creare un altro dissesto; 

 

Entra il Presidente e riassume la Presidenza, presenti n. 16. 

 

DOTT. DI COMO: dichiara che l’accantonamento al fondo derivante da contenziosi che possono 

sorgere nell’Ente è un accantonamento che va inserito in bilancio a seguito di una certificazione che 

deve essere predisposta dall’Avvocatura Comunale considerato che già di fatto sia l’esercizio 

finanziario 2018, sia il 2019 erano decorsi, ma tornando al fatto che fino al 31/12/2017 è  di 

competenza dell’O.S.L. e dal 01/01/2018 decorre la competenza dell’Ente locale, l’Ufficio Legale 

avendo già contezza che nel 2018 e 2019 non c’erano sentenze di una certa entità sulle quali poteva 

sorgere una soccombenza dell’Ente, ha certificato per il 2018 e 2019 un importo pari a zero. Nel 

2020/21/22 questo fondo viene costituito in maniera prudenziale per euro 500.000,00 annui anche se 

in realtà l’Ufficio Legale prudenzialmente è stato un po’ più largo, rispetto alle soccombenze che si 

possono verificare. Sulle variazioni di bilancio c’è uno sfalsamento temporale perché quelle che 

citava la Consigliera Ditta sono delle variazioni che sono intervenute sull’ipotesi di bilancio 

stabilmente riequilibrato relativamente all’esercizio finanziario 2020, queste sono  variazioni di altra 

natura. Sul dissesto dichiara di non avere il potere di chiaroveggenza e quindi non sa fra tre o quattro 

anni cosa può succedere; 



MARTIRE:  fa presente che ciò che interessa sono gli aspetti politici su questo rendiconto, 

considerato quello che è accaduto sulla votazione precedente, data l’ assenza, al momento della 

votazione di un Consigliere che ha fatto interventi molto critici. Reputa non rinviabile le 

problematiche inerenti alla situazione politica  e ciò necessità di avere un dibattito in merito. Sul 

punto ci sono le stesse perplessità rilevate in precedenza. Non ci sono contenuti di natura politica ma 

solamente tecnici che non aiutano il dibattito. Le prescrizioni del Ministero dell’Interno prevedono 

una dettagliata relazione che deve essere fatta in un apposito capitolo e questa proposta è mancante di 

questa prescrizione. Se si deve fare una sintesi di ciò che ha fatto l’Amministrazione si rileva che è 

stato fatto solamente un aumento degli Assessori. Fa degli appunti sulle questioni politiche facendo 

rilevare che sul punto non ci sono valutazioni da fare e che non c’è nessun segnale positivo o di 

novità in questa Amministrazione; 

 

DITTA: sottolinea che non c’è dialogo con l’Amministrazione e che nessun intervento c’è stato da 

parte dei Consiglieri del Movimento. Fa degli appunti sulla relazione del Collegio e che 

l’Amministrazione non ne conosce neanche i contenuti contrariamente a ciò che fa la minoranza. 

Anche per questo rendiconto il Gruppo voterà contro; 

 

CALDARERA: interviene a chiarimento delle posizioni del Gruppo facendo presente che bisogna 

trattare il rendiconto del 2019 che ha visto interessata questa Amministrazione per soli sei mesi; 

 

DI BELLA: afferma che il rendiconto del 2019 dovrebbe essere condiviso dal Gruppo “ Bene 

Comune” e che ci sono comportamenti di altri Consiglieri non condivisibili. Il PD non si tira indietro 

nel discutere le cose ma ci sono criticità che riguardano soprattutto la riscossione. Non ci sarà 

sicuramente un altro dissesto se ci saranno interventi proficui da parte dell’Amministrazione. Non si 

reputa favorevole nell’approvare questo rendiconto; 

 

DITTA: ribatte l’intervento del Consigliere Caldarera  e della Consigliera Di Bella in quanto il 

Gruppo “Bene Comune” ha affrontato le problematiche con serietà e preparazione; 

 

MARTIRE: fa presente che il Gruppo  ha cercato di instaurare un rapporto per un confronto ma ciò 

non è stato possibile e si sofferma su considerazioni di carattere politico; 

 

CAMPAGNA: invita il Presidente a far rispettare le regole consiliari; 

 

Non essendoci altri interventi, il Presidente mette a votazione per appello nominale, chiesto dal 

Consigliere Giancana, la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto 

della Gestione relativo all’esercizio finanziario 2019” (All. A). 

 

Quindi  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Con n. 10 voti favorevoli, n. 5 voti contrari e n. 1 astenuto (Casablanca), resi per appello nominale, 

 

da n. 16 Consiglieri presenti e votanti (All. C); 

 

APPROVA 

 

La proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto della Gestione relativo 

all’esercizio finanziario 2019” (All. A). 

 

 

CALDARERA: chiede l’immediata esecutività della proposta di deliberazione in oggetto; 



 

 

Il Presidente mette a votazione, per alzata e seduta, l’immediata esecutività, chiesta dal Consigliere 

Caldarera, della proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto della 

Gestione relativo all’esercizio finanziario 2019” (All. A). 

 

 

Quindi 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Con n. 12 voti favorevoli, n. 3 voti contrari ( Martire, Ditta e Maltese)  e n. 1 astenuto (Casablanca),  

 

resi per alzata e seduta, da n. 16 Consiglieri presenti e votanti; 

 

APPROVA 

 

L’immediata esecutività della proposta di deliberazione avente ad oggetto “Approvazione Rendiconto 

della Gestione relativo all’esercizio finanziario 2019” (All. A). 

 

Il Presidente, non essendoci altri punti all’O.d.G., scioglie la seduta alle ore 14,50. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Patrick CIRRINCIONE 

 

 Il Consigliere Anziano Il  Segretario Generale 

            F.to  Angela MANDINA                                                F.to  Dott. Gabriele PECORARO 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì 31/05/2021 

 

 
                                                         Il Segretario Generale 

     F.to   Dott. Gabriele Pecoraro  

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



 

“Gli allegati citati in delibera non sono pubblicati 

poiché non sono documenti nativi digitali, ma sono 

a disposizione per la consultazione di chiunque sia 

interessato presso gli uffici di segreteria del 

Comune”. 


